



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



¿Dónde quedó la Administración de Justicia en el cara a cara de Atresmedia?

La Administración de Justicia desempeña un papel crucial en la sociedad al garantizar el acceso a los órganos jurisdiccionales y la resolución de conflictos de manera imparcial y equitativa. Es un componente esencial de un Estado de Derecho sólido, ya que asegura que todas las personas sean tratadas por igual ante la ley y que sus derechos sean protegidos.

En el debate político entre Pedro Sánchez y Alberto Núñez Feijoo, que fue organizado y televisado por *Atresmedia*, fue alarmante observar la falta de discusión sobre la Administración de Justicia en España. Aunque se abordaron diferentes temas políticos —los que permitió una contienda de egos que dificultó la confrontación de ideas y programas—, los líderes políticos pasaron por alto la importancia de este pilar fundamental de la democracia, al igual que los moderadores, pues aquellos temas que no se trataron por los oponentes salieron a colación a preguntas de Ana Pastor y Vicente Vallés. Este hecho refleja una preocupante falta de co ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |